

Relevé de conclusion - Plénière 5 – séquence 2 Hasec Jeudi 6 janvier 2022 (20h30 – 22h)

Cr réalisé par R. Sadok- JP. Leroux & Anne G

Présent-es : Anne G. - Eric C.- Pierre V.- Bernard L.- Antoine G. - Capucine et Jonathan - Jean Paul L.- Stéphane C.- Bernard D.- Richard S - Nicole T. - Stéphane P. - Gérald G.

Excusé-es : Isabelle D. Jean Noël T.

Rituels : choix de l'animatrice-teur, des mains levées, des rédacteurs du relevé de conclusion (= Jean Paul L. et Richard S).

Toiletage du site

Travail de toiletage du site internet Pierre Leconte, Anne G. et Nicole T <https://collectifcitoyen05.fr/?Accueil> - Le site a été mis en adéquation avec la nouvelle séquence (modifications de quelques titres, regroupement des onglets ...).

La section concernant les Départementales a été conservé sur la page d'accueil en séparant l'Appel pour les législatives (qui a été inséré) de celui des Départementales. Les deux appels sont délimités dans des zones couleurs différentes. Les logos des organisations politiques pour la séquence départementale se trouvent au pied de la zone couleur dédiée. L'appel pour les législative comporte seulement le logo Hasec (pas ceux des organisations politiques). Les noms des signataires sont visibles (même scénario que pour l'appel départemental).

Ce travail de toiletage n'est pas terminé et devra continuer

L'appel d'Hasec pour les législatives

Au 6.01 l'appel « Nous appelons à l'unité des forces d'alternative pour les législatives 2022" comprend 98 signataires.

Point souligné : sur 98 signataires, 17 ou 18 personnes ne souhaitent pas faire rendre visible leur nom sur le site : proportionnellement c'est bcp plus que pour les départementales.

Le réalisé et la suite ...

Tout ce qui avait été validé lors de la précédente plénière a été réalisé :

- L'Appel
- Le communiqué de presse

Alors que fait-on maintenant ?

Très peu de retombées médiatiques après le communiqué, donc il faut élargir ce cercle en touchant chacun deux personnes ou plus, car insuffisant pour déclencher une dynamique.

Article dans la presse suite au communiqué : interview de Francine D. qui était plus une discussion à bâtons rompus et qui ne correspondait pas vraiment à ce que Francine a voulu exprimée).

Rappel des objectifs de l'appel :

- Créer un mouvement d'opinion pour inspirer les acteurs politiques vers la nécessité de candidatures unitaires aux élections législatives
- Faire perdurer Hasec dans le paysage politique des Hautes Alpes dans la continuité et en cohérence avec les lignes définies dans les départementales.

Il est rappelé que pour l'instant nous n'avons pas décidé si Hasec a pour visée de soutenir des candidats spécifiquement. Pas de consensus et visiblement des représentations différentes sur le rôle d'Hasec sur ce point. La première étape était l'appel et les deux objectifs ci-dessus.

Questionnement : sur les candidat-es, postulant-es sur le Département Pierre Leroy qui a signé l'Appel et sur les présidentielles.

Sur ce propos, Antoine G. préconise que nous restions concentré-es sur les législatives et que nous ne nous dispersions pas sur les présidentielles. Le peu de signataire se justifie par l'absence d'une réelle organisation pour la promotion et diffusion de l'Appel auprès des militant-es. Patience !

Capucine met l'accent sur l'inconfort des militant-es à se positionner et « n'ont pas la tête aux présidentielles, pas plus qu'aux législatives, d'où le nombre de signataires en baisse. Jonathan et Capucine souhaitent remobiliser des personnes de la F.I sur HASEC. »

Pour Jonathan, nous devons continuer au-delà des présidentielles et législatives pour pérenniser HASEC et sa dynamique ensemble, vers une éducation populaire : pour lui, cette axe est primordial et probablement le plus plausible.

Questions logistiques (site et Zoom)

Le financement du site et zoom a été fait pour l'instant par Pierre (Leconte) et Richard. Ce n'est plus possible. aussi Hasec va faire un appel aux dons et demander aux signataires une contribution à minima 5 euros pour couvrir ses frais annuels pour les deux outils. Il faut environ 250 euros par an. Ensemble !-PACG se voit sollicité pour être l'association support pour gérer le compte car Hasec n'étant pas une association n'a pas les moyens d'en ouvrir un. [Ensemble ! PACG a donné son accord de principe].

Décisions prises

- *Communication* : la proposition est refaite de créer des petites vidéos sur les réseaux sociaux avec des sujets d'actualités, ou d'extraits de notre Projet pour atteindre et élargir notre auditoire, nos signataires potentiels. Richard S. va reprendre contact avec Laurent E. pour aller de l'avant sur cette idée.
- *Rencontre bi-latérale* : Nous avons convenu de rencontrer en bi-latéral les organisations partenaires d'Hasec lors de la campagne des élections départementales (EE-LV, Ensemble !, FI, Pcf). Puis le cas du PS et des candidatures « spontanées » de personnalités de notre sensibilité a été pris en compte. Il serait positif, si nous avons les forces de discuter avec eux. Pour ces rencontres, il a été acté que des binômes paritaires (F/H) seront constitués. A cette fin, il sera mis en place un tableau a renseigné sur la fabrique permettant la réalisation de ces binômes. Certain.es se sont déjà volontaires pour y participer. Ensuite, il sera fait un bilan de ces rencontres (Plénière prévue le 3/02) et si l'analyse qui en ressort est convaincante, Hasec, dans un second temps essayera de réunir toutes ces organisations pour un tour de table.
- Pierre Villard se charge de proposer une lettre invitant les organisations à une rencontre en bilatéral – courriel qui devrait idéalement partir du courriel d'Hasec.
- *Appel aux dons* : Anne se charge de rédiger un cours texte pour solliciter les éventuels donateurs pour la cagnotte

Prochaines plénières

- **20 janvier (20h15-21h45)** exclusivement focalisé sur l'axe « **l'éducation populaire** » qu'Hasec veut développer. Cette réunion sera préparée et animée par Jonathan qui donnera des pistes à discuter (idées d'actions, planification dans le temps ...)
Participer à la réunion Zoom
<https://univ-amu-fr.zoom.us/j/98190401404?pwd=K1ZMcVo5N0hDaklNZHZ4WTUwcGdQdz09>
- **3 février 2022 (20h15-21h45)** point sur les rencontres bi-latérales et suite du travail d'Hasec pour les législatives